

Apoyan a Creel Miranda habitantes de Iztapalapa y de la CDMX para coordinar el Frente Amplio por México

por Redacción | Jul 28, 2023 | Columna 5, Línea Electoral



• Con la unión del Frente Amplio por México podremos vencer a Morena, asegura

En el centro de Iztapalapa y al coro de ¡Presidente! ¡Presidente!, Santiago Creel Miranda recibió el apoyo de ciudadanos, militantes y liderazgos de esta alcaldía, así como de la Ciudad de México en su propósito de lograr la coordinación del Frente Amplio por México.

En la reunión que sostuvo con la militancia partidista y representantes de la sociedad civil de Iztapalapa, expuso que es muy importante entender que la unión nos da la fuerza, porque cuando el partido ha estado unido es cuando se han obtenido los grandes triunfos.

"La unión como país nos va a dar la fuerza para superar todos los problemas. Unidos, no hay un problema que no podamos salvar, que no posamos resolver, que no podamos solucionar. La unión es la fuerza y eso es lo que representa el Frente Amplio por México, y la idea es unir a toda la oposición, presentar un frente amplio que pueda vencer, derrotar a Morena y a sus aliados", manifestó.